

GSEV Newsletter

Neuer Vorstand der GSEV

Wir beginnen mit der freudigen Mitteilung, dass die GSEV einen neuen Vorstand hat! Die Wahl, die während unserer Mitgliederversammlung beim MOVE-Symposium in Malaga stattfand, signalisiert einen vielversprechenden Start in eine neue Ära für unsere Gesellschaft. Wir sind überzeugt, dass dieser Vorstand mit frischen Ideen und Engagement die GSEV in eine strahlende Zukunft führen wird. Mehr Informationen zu den Mitgliedern des neuen Vorstands findet ihr auf unserer [Website](#).

Logo-Abstimmung

Wir bedanken uns für die vielen tollen Entwürfe für ein neues GSEV-Logo, die ihr eingereicht habt! Nun habt ihr die Qual der Wahl und könnt unter den Top 5 über das neue Gesicht der GSEV entscheiden. Die Abstimmung läuft noch bis zum **16. Januar 2024** und wir laden alle herzlich zur Teilnahme ein. Eure Stimme ist entscheidend, um unsere gemeinsame visuelle Identität zu prägen. Hier geht's zur Abstimmung: [Logo Voting](#).

Rückblick auf 2023

Das Jahr 2023 war sehr ereignisreich mit dem GSEV/IGLD-Treffen im März in Frankfurt, dem MOVE-Symposium im Oktober in Malaga und dem erfolgreichen GSEV EV OMICS-Workshop diesen Monat in Marburg. Der EV OMICS-Workshop war ein bedeutender Schritt in der Bildung und Forschung zu extrazellulären Vesikeln, mit dem Fokus auf die Förderung junger Wissenschaftler. Durch interaktive Diskussionsrunden und Postersessions bot er eine Plattform für Lernen und Vernetzung. Ein besonderer Dank geht an die Organisatoren und Sponsoren für ihre Unterstützung dieses wegweisenden Events.

Ausblick auf Veranstaltungen 2024

Für 2024 stehen spannende Ereignisse an, einschließlich des GSEV-Treffens in Leipzig vom **7. bis 9. März 2024** in Zusammenarbeit mit IGLD, INSTAND, GSCN und DVTA, auf dem auch die nächste Mitgliederversammlung stattfinden wird. Nähere Informationen hier: [IGLD 2024](#). Zudem freuen wir uns auf das Herbstmeeting, diesmal wieder in Deutschland! Bleibt dran für weitere Informationen und Updates auf unseren Social-Media-Kanälen und unserer Website.

MOVE-Stipendien

Zur Förderung junger Wissenschaftler bietet die GSEV MOVE-Stipendien in Höhe von 2.000€ für einen Forschungsaufenthalt in einem europäischen Labor im Bereich der Vesikelforschung an. Diese Stipendien bieten eine hervorragende Gelegenheit zur fachlichen Weiterentwicklung und Vernetzung. Bewerbungen und weitere Informationen findet ihr auf unserer Website: [MOVE-Stipendien](#). Die Deadline ist am **31. März 2024**. Bei Fragen, meldet Euch einfach.

EVCNA Sonderausgabe "EV Insight"

Wir laden euch ein, eure Forschungsergebnisse und neuen Methoden im Bereich der EVs im EVCNA Special Issue "EV Insight" zu veröffentlichen. Das Sonderheft richtet sich insbesondere an junge Wissenschaftler und bietet eine Plattform für innovative Forschung in diesem dynamischen Feld. Einreichungen sind bis zum **31. Januar 2024** möglich. Weitere Informationen auf der offiziellen Website: [EVCNA](#).

Social Media

Wir freuen uns auf eure Beiträge für unsere Social-Media-Kanäle. Teilt eure Geschichten und Bilder mit uns.

Vielen Dank für eure Unterstützung. Wir wünschen allen eine frohe Weihnachtszeit und freuen uns auf ein spannendes Jahr 2024!

Beste Grüße,

Euer GSEV Vorstand

GSEV Newsletter

New Board of the GSEV

We start with the joyful announcement that the GSEV has a new board! The election, which took place during our general assembly at the MOVE Symposium in Malaga, signals a promising start to a new era for our society. We are convinced that this board will lead the GSEV into a bright future with fresh ideas and commitment. More information about the members of the new board can be found on our [Website](#).

Logo Voting

We thank you for the many great designs for a new GSEV logo that you have submitted! Now you have the agony of choice and can decide on the new face of the GSEV among the top 5. Voting is open until **January 16, 2024**, and we invite everyone to participate. Your voice is crucial in shaping our common visual identity. Here's the link to vote: [Logo Voting](#).

Review of 2023

The year 2023 was very eventful with the GSEV/IGLD meeting in March in Frankfurt, the MOVE Symposium in October in Malaga, and the successful GSEV EV OMICS Workshop this month in Marburg. The EV OMICS Workshop was a significant step in education and research on extracellular vesicles, focusing on promoting young scientists. Through interactive discussion rounds and poster sessions, it provided a platform for learning and networking. Special thanks go to the organizers and sponsors for their support of this groundbreaking event.

Preview of 2024 Events

Exciting events are on the horizon for 2024, including the GSEV meeting in Leipzig from **March 7 to 9, 2024**, in cooperation with IGLD, INSTAND, GSCN, and DVTA, where the next general assembly will also take place. More information here: [IGLD 2024](#). We also look forward to the autumn meeting, this time again in Germany! Stay tuned for more information and updates on our social media channels and our website.

MOVE Scholarships

To support young scientists, the GSEV offers MOVE scholarships of €2,000 for a research stay in a European laboratory in the field of vesicle research. These scholarships offer an excellent opportunity for professional development and networking. Applications and more information can be found on our website: [MOVE scholarships](#). The deadline is **March 31, 2024**. If you have any questions, just get in touch.

EVCNA Special Issue "EV Insight"

We invite you to publish your research results and new methods in the field of EVs in the EVCNA Special Issue "EV Insight". The special issue is aimed particularly at young scientists and offers a platform for innovative research in this dynamic field. Submissions are possible until **January 31, 2024**. More information on the official website: [EVCNA](#).

Social Media

We look forward to your contributions to our social media channels. Share your stories and pictures with us.

Thank you for your support. We wish everyone a Merry Christmas and look forward to an exciting year 2024!

Best regards,

Your GSEV Board



LinkedIn

